
Compte-rendu du Conseil d’école du Jeudi 17 juin 2021

Présents

Enseignants : Mmes Preney, Jacques, Gautry, Dantan, Bulacz, Garbo, Gaborit, MM. Touret-
Alby, Pernelle 
Représentants des parents :  Mmes Hennebelle, Aichouche, Bourdin, Canet 
Mairie : M. Debray Girard
Inspection : M Collet (excusé) 
DDEN : M Faure 

 Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 22/03/2021  
Le compte-rendu du précédent Conseil d’Ecole est adopté à l’unanimité.
   

 Le Conseil d’école commence par un point sur le périscolaire et l’extrascolaire  

Périscolaire
Nous avons un nouveau référent périscolaire depuis le 5 mai : Johan Nilusmass 
Il est également adjoint sur le centre Tati.

Quelques points ont été évoqués :
- Animations  dans  les  différentes  parties  de  la  cour  pendant  la  pause  méridienne,  avec

occupation d’une partie de la cour de Frédéric (2 fois par semaine), pour pouvoir faire de
plus grandes activités sportives.

- Surveillance : 3 postes : 2 personnes qui surveillent et 1 personne qui s’occupera de la partie
sanitaire (bobos, par exemple)

- Salle animateur occupée surtout par mauvais temps
- L’équipe est complète maintenant

Extrascolaire :

- Les  projets  ont  avancé  (thématique  autour  de  l’éducation  à  l’environnement  et  au
développement durable)

o CP : jardinage
o CE1 : Tati est dans le pré
o CE2 : théâtre en nature
o CM1 : manger bouger
o CM2 : au fil de l’eau

- Projet général : développement durable
- Portes ouvertes le 7 juillet, de 18h à 20h

 Bilan prévisionnel de la rentrée 2021-2021   

 Effectif des classes  

De nombreux déménagements sont prévus en cette fin d’année.

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total
46 44 52 56 56 254



La structure reste la même. 

Il est à noter que les effectifs des classes de CM1 et CM2 seront très chargées. Si l’école voisine
perd une classe, les nouveaux arrivants seront immédiatement affectés sur Irène. Pour donner un
ordre d’idée, la moyenne des nouveaux arrivants en été est située entre 4 et 36 selon les années.
Espérons que la vague 2021 soit la moins importante. 
La  qualité  de  l’enseignement  est  aussi  relative  au  nombre  d’élèves  dans  une classe.  Le  climat
scolaire est d’autant plus délétère quand les classes sont chargées. 

Il faudra penser à assurer le changement dans le mobilier scolaire et faire appel à la Mairie pour
déménager les tables et les mettre à niveau. 

Entretemps, nous avons été prévenus des prévisions des effectifs pour la rentrée 2021, à savoir 268
élèves sur l’école Irène Joliot-Cuire et 236 élèves sur l’école Frédéric Joliot-Curie, sans compter les
enfants quittant l’école (en dehors des CM2) et arrivant dans l’école, suite à des déménagements /
emménagements.

 Inscription des nouveaux élèves  

Les élèves qui arrivent au CP sont répartis par les enseignants des écoles maternelles en réunion de
cycle. Les décisions de passage à Irène ou Frédéric sont discutées en réunion et le conseil de cycle
valide les répartitions. 
Les enseignants se réunissent ainsi plusieurs fois pour « harmoniser » les classes. 
Pour ces raisons, les Directeurs ne peuvent pas changer les élèves d’une école à l’autre, même à la
demande des parents. 
Le Directeur fait totalement confiance aux enseignantes de GS des écoles Volat et Curie dans leur
gestion des répartitions.
Actuellement, 10 élèves sont nouvellement inscrits et sont à répartir entre les deux écoles.
Il n’y a pas eu de visite ; il n’y aura pas de visite de l’école en raison du protocole sanitaire. 

 Questions des parents :
- Fermeture d'une classe dans le groupe scolaire

Les représentants de parents d’élèves expriment leurs inquiétudes sur la scolarité des enfants.
En décidant de fermer une classe sur le groupe scolaire, et ainsi obliger à une autre répartition des 
élèves sur les deux écoles, cela aura des conséquences sur les enfants, déjà fragilisés par les 
confinements successifs et la crise sanitaire.
Les différentes autorités de l’Education nationale ont toutes donné des motifs différents pour 
justifier de cette fermeture, sans tenir compte des enfants, de leur fragilité et du fait que les enfants 
avaient besoin de plus d’attention de la part des enseignants. Cette décision n’a pas non plus tenu 
compte de l’arrivée de près de 110 élèves de CP à la rentrée 2022.

- Jeux dangereux d'enfants dans la cour de récréation
Les parents veulent alerter les enseignants et les animateurs du périscolaire sur un cas, certes isolé, 
mais à surveiller, d’un enfant qui a voulu jouer à se suicider en s’auto-étranglant.

- Panneau d'affichage des représentants de parents d'élèves.



Depuis peu, les représentants de parents d’élèves ont remarqué que leur panneau d’affichage avait 
été bloqué et qu’il n’était plus accessible.
Mme Debray Girard a informé que la clé de la seule serrure mise sur ce panneau (au lieu des deux) 
allait être transmise aux représentants de parents d’élèves.

 Remise des prix.
Comme chaque année, les élèves de CM2 entrant au collège et les élèves de GS passant 
en CP vont se voir remettre une "récompense".
Cette année, les CM2 recevront un Bescherelle et les CP un dictionnaire.

 Crédits scolaires et investissements accordés par la mairie.
Crédits au 25/05/21 pour 247 élèves 
38.80€ par élève, soit 9583.60€.  90 % des crédits utilisables en juin, soit 8625.24€
Une liste de mobilier à changer a été transmise en mairie. 
 

 Maintenance du matériel informatique.
Qu’il est difficile d’avoir du matériel en adéquation aux besoins des enseignants. 
Le technicien de Vidéo Synergie viendra procéder à la vérification du bon état de 
marche et la maintenance des équipements numériques sur deux journées :

- le lundi 21/06/21
- le mardi 22/06/21

 Travaux demandés pour l’année.  2021 - 2022
- Ligne internet rapide
- Expansion de la surface réservée à la récréation. (rappel) - Enlever les grillages et 
construire un escalier d’accès à la forêt (rappel)

Les demandes sont notées.

 Bilan des projets de l'année

Projet académique Parlement des enfants : l’engagement citoyen
Quand les élèves d’une classe se proposent de réfléchir au fonctionnement du 
parlement. 
Mme Pouzireff est venue soutenir le projet des élèves. 

Projet Pacte architecture
Travaux dans deux classes de CE1 et CE2 portant sur l’architecture à travers des ateliers
et des visites de la ville. Observation des évolutions des architecturales.

Classe d’eau CP 
Semaine consacrée à l’eau sous toutes ses formes. Le petit et le grand cycle de l’eau.
Sortie à la base de loisirs.
Un atelier avec l’association Ecolonia sur la mare

Projet Fabrique à Musique
L’enjeu était d’apporter aux enfants les outils nécessaires pour alimenter leur 
imagination et qu’ils s’en emparent pour être les chanteurs et musiciens de leurs propres
poèmes chantés, et qui plus est, être les acteurs de leur propre spectacle vivant.



Projet Fresque :
Ce projet est né d’une idée pendant la classe d’eau, il est aussi en adéquation avec des 
objectifs pédagogiques scolaires. 
Description du projet : Réalisation d’une "fresque murale" sur le thème du graffiti.
Réalisation sur le mur du préau préalablement repeint. Ce mur sera visible par tous les 
usagers de l'école. Il portera dès lors une symbolique propre et appartiendra aux élèves 
qui en seront les auteurs.


